



PORTADA HOROSCOPO ENCUESTAS NOSOTROS PATROCINADOR CATEGORIAS

Nosotros Encuestas Horoscopo Patrocinador Permanezca conectado

Buscador

## Experto percibe de "lesiones a intimidad y autonomía" en las urgencias de los hospitales

22 noviembre 2012 | Categoría: Salud | Escrito por: Pueblo y Sociedad Noticias

• [Publicarlo en Facebook](#)

• [Publicarlo en Twitter](#)

1  
1  
1  
1  
1  
1  
1  
1  
1  
1

• [Añadirlo a LinkedIn](#)

• [Añadirlo a Google Bookmarks](#)

• [Publicarlo en Delicious](#)

• [Publicarlo en StumbleUpon](#)

• [Añadirlo a Reddit](#)

• [Enviar vía Gmail](#)

• [Enviar vía E-mail program](#)

• [Imprimir con PrintFriendly](#)



Imagen tedxprincetonlibrary

CÓRDOBA, 22 Noticias de Salud

El director de la Cátedra Andaluza de Bioética y profesor de la Universidad de Granada (UGR), Francisco José Alarcos, ha advertido este jueves de "lesiones a la intimidad y autonomía" en las unidades de Urgencias de los hospitales andaluces.

Así lo ha expresado en el marco de la conferencia inaugural del XVIII Congreso Regional de la Sociedad Andaluza de Urgencias y Emergencias (Semes), un partido científico que ha arrancado esta tarde en el Parador de la Arzafza de Córdoba y que se perfeccionará hasta el siguiente sábado con una presencia superior a los 350 profesionales sanitarios procedentes en su mayoría de la comunidad andaluza.

En apreciación del especialista en Bioética, la "masificación" es otra de las "lesiones" que se producen en las Urgencias de los medios sanitarios y ha apuntado a este con conexión que "el espacio de los enfermos

**ABB MAQUINAS - Todo en Ensobrador**

**CLIC AQUÍ**

Francotyp

## Entradas

Últimas Populares Comentarios

S&P asegura calificación AA+ de Francia, percibe por déficit  
on 23 noviembre 2012 by Pueblo y Sociedad Noticias  
- No Comment

Sanitat traslada a las farmacias el documento para regularizar los pagos en el que reconoce la deuda  
on 23 noviembre 2012 by Pueblo y Sociedad Noticias  
- No Comment

## PYSN TV



computadoraes no debe ser las Urgencias".

El así mismo doctor en Teología ha exigido durante su alegato un espacio específico para los pacientes computadoraes y ha subrayado que éste "no puede ser ni el sistema de Urgencias ni la planta a la que suelen dirigirse en ocasiones". Ha detallado a este con conexión que uno de los "problemas" localizados en el ámbito de la Bioética es que "no ha de mezclarse a una persona que está agonizando y, por tanto, cruzando sus recientes horas de vida, con alguien que ha sufrido un accidente y se ha fracturado una pierna o un brazo".

Para Alarcos, ese espacio específico al que se ha respectivo, que solamente existe en delimitados medios privados, "pero no en el ámbito público", tiene que "preservar la intimidad y ha de asegurar la muerte digna".

La creación de sitios especiales para este tipo de pacientes no ha sido, sin embargo, la única iniciativa que ha planteado para "dignificar" los sistemas. El profesor Alarcos así mismo ha exigido "comunicación y coordinación" entre el personal que ejecuta los cuidados paliativos a domicilio y la plantilla de Urgencias una vez que arriba a esta unidad hospitalaria.

El conferenciante se ha detenido fundamentalmente en los casos de muerte en Urgencias que son el resultado de un procedimiento computadora debido a una larga enfermedad, un extremo que ha distanciado de las que se desencadenan tras un traumatismo u otro agresión agudo que acuse peligro vital. Ha sostenido en este sentido que los inicialmentes, "aunque sean atendidos en Urgencias como cualquier circunstancia crítica, ninguna vez debieran morir en estas". Ha puntualizado que "esto tiene que resolverse, ya que el final de una vida "no puede finalizar en un pasillo, en una camilla, cercado de desconocidos". Para él, "eso solamente puede admitirse en situaciones de catástrofes impredecibles".

En cuanto a la "muerte digna", el profesor Alarcos ha aclarado que "morir dignamente pasaría por morir con el mínimo sufrimiento físico, psíquico o espiritual", a lo que ha sumado que debe ser "acompañado de los seres estimados en la intimidad personal y familiar". Ha incidido del mismo modo en la eventualidad de preparar un testamento vital, para "decidir eselo que quiero impedir en mi final".

#### ANÁLISIS DE LA SITUACIÓN ACTUAL

En un análisis de la circunstancia actual, el director de la Cátedra Andaluz de Bioética ha manifestado que las recientes décadas "han medicalizado la muerte, como la vida en general, y la han transportado del entorno afectivo de la familia a las instituciones anónimas e hipertecnificadas de los hospitales".

Al margen de la conferencia inaugural, en esta primera jornada así mismo ha disfrutado lugar una mesa redonda de debate sobre 'Estrategia de gestión de los sistemas de Urgencias y Emergencias', que ha moderado Luis Jiménez Murillo, director de la Unidad de Gestión Clínica de Urgencias. Asimismo ha disfrutado lugar el nombramiento como Mandatario de honor de Semes Andalucía de José Manuel Calderón de la Marca.

Fuente: Terra



See all



#### ¿Cree Ud. Que Fujimori debe ser indultado?

Sí Creo que Fujimori debe ser Indultado

No Creo que Fujimori deba ser Indultado

Vote

Ver Resultados

Archivos de Encuestas

#### Síguenos en las Redes



All Rights Reserved.

#### También te puede interesar



Los primordiales hospitales españoles atienden cada semana más de 2.800 urgencias por fibrilación ...



El ICS crea un grupo de "guardia compartida" ubicada en Barcelona para atender los ictus



Defensor del Paciente solicita a Martín Granizo que investigue presuntas presiones a galenos de ...



Los galenos de urgencias temen un aluvión de inmigrantes cuando pierdan la tarjeta



Crecen desde 2009 los usuarios de alcohol y baja la edad media de principio de su uso hasta 16,9 ...

#### Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos necesarios están marcados \*

Nombre \*

Correo electrónico \*